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(請 願 要 旨 )

「みんなの森  ぎふ メデ ィア コスモス」は約 60億 円 もの市民の■)i金 を費や し、

一流の設計者及び施工者によ り建設 され た と宣伝 され てい る。しか し、建物 の完成

後 、引 き渡 しか ら今 日まで結 露 、雨漏 り等 のふ ぐあい は 30回 以 上 をかぞ え、毎 月

鉄 骨の
,ア
Y― で ある。屋根上の水 たま り及び屋根裏 の

のさび に対 して 善策 が打てないままである。

屋根裏 の鉄骨の さびについて、当初、施工者 は「強度 に問題 はないので塗装の必

要がない」と主張 した と報道 され たが、後 日「塗装作業が困難 な構造で塗装で きな

い」 と主 張 を変 更

を絶対 改 善す る」

した との情 報 が もた らされ た。設 計者 及 び施 工者 か ら「ふ ぐあい

といった誠実 さを感 じるこ

当該 建 物 の瑕 ぬ まま

設 計者 工 と の間で締結 された 「覚書」も協 を必要 とする

、市民には理解 しがたいものである。
このま ぐあいが改善 され ることな く瑕疵担保期 間を経過す ると、

なければならないおそれがあ

る。また、そ そ はなか った の か との批判 の声 が あ るЭ
‐
市

民 の財 産 を生 か し守 るた めに、 の の が求 め られ

てい る。

以 上 の こ とか ら、下記 事項 につ い て強 く要望 し請願 す る。

記

1 岐 阜 市議 会 に 「み ん なの森  ぎふ メデ ィア コスモ ス不 具合 等対策 特別 委員 会 」

を設 置す る こ と。


